



#Elecciones2024

Paredes: se necesita alianza para ganar

INDIGO STAFF

Beatriz Paredes Rangel, senadora del Partido Revolucionario Institucional (PRI), se robó la atención del foro Diálogos por México al destaparse como aspirante a la candidatura por la Presidencia de la República en 2024, sin embargo, señaló que es necesaria una alianza entre la oposición.

“Expreso con humildad y decisión que aspiro a ser candidata a presidenta de la República, a encabezar una gran alianza entre los partidos políticos, con la sociedad civil, un frente amplio de los hombres y las mujeres democráticas de México, porque en 2024 vamos a recuperar la historia de la democracia, de la justicia social, de la legalidad”.

La senadora reconoció la necesidad de forjar una alianza entre los partidos de oposición para ganar en las urnas.

“Soy aliancista porque comprendo la realidad política de nuestro país y la necesidad de fortalecer las capacidades de la oposición para enfrentar al partido del gobierno que, evidentemente, estará cobijado por una elección de Estado que no debemos permitir.

“Es una etapa que requiere la

La senadora del PRI se destapó para buscar la candidatura por la Presidencia de la República de la mano de los partidos de oposición y llamó al Gobierno federal a no meter las manos en las elecciones



FOTO: @PRI_NACIONAL

Beatriz Paredes dijo que es una militante que viene desde la base y no la respalda ningún grupo de intereses oscuros. “Todo el respaldo que he tenido tiene que ver con el pueblo de Tlaxcala”.

entrega de todos, la entrega y la capacidad de articular un gran frente nacional, un gran bloque, donde unidos tengamos la posibilidad de defender libertades, democracia, participación ciudadana, Estado de Derecho y equilibrio social”.

Paredes Rangel llamó al Gobierno a no favorecer candidatos. “Queremos que el gobierno no meta las manos en los procesos electorales en nuestro país”.

Pugnan por alianza

El PRI inició el foro Diálogos por México para mostrar su visión sobre la realidad nacional de la mano de especialistas, quienes se sumaron a la necesidad de establecer una alianza.

Ildefonso Guajardo dijo que “las políticas públicas exitosas y que han podido permanecer en el tiempo fueron gracias a que se

apoyaron sin importar el partido en el gobierno”.

Por su parte, Ángel Gurriá, exsecretario general de la OCDE, consideró: “Va por México debe reconstruirse. Pasar a una coalición de la que resulte una alianza parlamentaria y un gobierno apoyado por los partidos de oposición, que definan juntos la filosofía, las iniciativas legislativas y los principales actos de gobierno”.